

La pause méridienne

Rappelez-vous ! Nous vous avions annoncé qu'une nouvelle activité devait voir le jour après les vacances de Noël. Gwendoline nous accueille en salle de motricité pour nous proposer une activité « danse » ! Nous allons nous entraîner pour créer un petit projet ...

TAP CE1 / Du 03 janvier au 17 février 2017

Pour cette période, en sport, les animatrices nous ont fait découvrir les arts du cirque. Nous avons manipulé et découvert beaucoup de matériel comme le bâton du diable, les assiettes chinoises, les foulards et les diabolos sans oublier les incontournables balles de jonglages !

En activité « temps libre », nous avons fait plusieurs activités : le prénom en quilling, des animaux en papier vitrail, des mandalas.

Pour les activités « Donnes des couleurs à ton école » nous avons transformé notre cantine en restaurant en lui donnant un nom, le « Restaurant des gourmands ». Nous avons également réalisé une grande planche en ardoise pour écrire le menu. Pour finir, nous avons confectionné des flyers sur lesquels se trouvent les règles de vie du restaurant pour que les repas soient plus agréables pour tous.



Remettre le cahier périscolaire dans le sac d'école dès que vous l'avez lu, merci !